



第125号 平成26年9月5日

言ふこともなくなるほどに天高く

2学期も、元気いつぱい秋竹つ子

長かった夏休みも終わり、148名の秋竹っ子が学校に帰ってきました。 教室にも運動場にも、元気な声が響き渡っています。

今年は、天候不順により運動場の状態が悪かったため、夏休み中にふれあい除草ができませんでした。そのため、始業式の日には、運動場のあちらこちらが草でおおわれている状態でした。そこで、2日(火)の業前の時間を使って



(15分ほどでしたが)、学年ごとに担当した場所の除草作業を行いました。なにしろ広い運動場のこと、なかなかきれいにはなりませんでしたが、それでも、子どもたちはよくがんばりました。

さて、運動会に向けて、さっそく6年生の活動が始まっています。なかま競技の準備のために、2日は1時間かけて、プール下の倉庫から、大玉やプラカード、これまでに使用した器具などを運び出してくれまし

た。前日とは打って変わって気温が上がった日でしたので、どの子



もあせだくでの作業となりました。4日は教室での話し合い、5日からは競技内容の確認や練習が始まります。6年生の子どもたちを中心に、なかまでの活動がどのように展開されていくのか、とても楽しみです。

校外学習3年~みそ仕こみ体験~

9月4日(木)3年生が、七宝みそ・佐藤醸造へ出かけ、みそ造りについて学習してきました。

みそやしょうゆの材料・作り方について教えていただいた後、実際にみその仕こみも体験させていただきました。一人一人、自分の手で、たねをみそ樽の中に入れていきました。今回、仕こみを行ったみそができあがるのは、おそらく来年です。これまでも、毎年お世話になっ



ていますが、できあがるまでの 期間は、年によってちがいます。 仕こみに時間がかかってしまう

ときは、そのあとのみそを使った調理ができないことも考えられます。今年は例年よりも1ヶ月ほど早く仕こみをしましたが、いつごろできあがるのか、どんな味になっているのか、たいへん楽しみです。自分たちで仕こんだみそを使っての調理実習では、どんなものができるのか、これもまた、たいへん楽しみです。

欠席0を 更新



9月に入って、欠席 0 が続きました。4日現在、**17日目**となりました。来週からは、なかま競技や応援団など、運動会の練習も本格的に始まってきます。 十分に体調管理をおこなっていただき、この調子で、どの子も元気に登校してほしいと願っています。



